
 
Madame, Monsieur, 

Le samedi 26 novembre 2022, au Salon d’Honneur de la Préfecture des Hauts-de-Seine, s’est tenu le 
premier séminaire parasportif des Hauts-de-Seine. 

A cette occasion, la Charte d’engagement en faveur de l’inclusion des parasportifs dans les Hauts-
de-Seine 2022-2024 a été présentée et signée par M. Laurent Hottiaux, Préfet des Hauts-de-Seine,  
M. Georges Siffredi, Président du Conseil départemental des Hauts-de-Seine, M. Jacques Kossowski, 
Président de l’Association des Maires des Hauts-de-Seine (représenté par M. Henry-Pierre Melone), 
ainsi que par les Présidents du Comité départemental olympique et sportif, du Comité départemental 
handisport et du Comité départemental du sport adapté, respectivement M. Jean Di Meo, 
 M. Christian Bostnavaron et M. Bienvenu Batta. 

Cette mobilisation commune traduit la volonté départementale d’œuvrer pour une société plus inclusive 
et en faveur de la prise en compte des besoins parasportifs des alto-séquanais en situation de handicap. 

Les groupes de réflexion initiés depuis ont permis de renforcer les partenariats, avec notamment le 
Comité paralympique et sportif français (CPSF) et d’initier de nombreuses rencontres sur l’ensemble du 
territoire. 

Nous nous félicitons de la richesse des différents échanges déjà organisés, tant en termes de participation 
que de débats, et prenons la pleine mesure de la nécessité de collaboration avec chaque acteur sportif du 
territoire, afin d’œuvrer ensemble à apporter les meilleures réponses possibles aux besoins des Alto-
séquanais à besoins particuliers. 

Le questionnaire présenté en objet constitue le préalable de la mobilisation alto-séquanaise souhaitée en 
ayant pour objectif une évaluation de la pratique parasportive actuelle et des freins qu’elle rencontre sur 
le territoire des Hauts-de-Seine. 

Vous pourrez y accéder en suivant le lien ci-après Questionnaire parasport ou en scannant  
le QR-code : 

  

    

L’ensemble de la population, du pratiquant à sa famille, de l’aidant à l’établissement d’accueil, de 
l’association sportive aux services communaux, est invité à s’exprimer sur le sujet. 

Votre contribution et la diffusion de ce questionnaire dans votre entourage, vos établissements, vos 
clubs, vos associations, vos services permettront d’établir une cartographie inédite et détaillée de la 
pratique parasportive alto-séquanaise. 

Nous vous remercions d’ores et déjà par avance de votre investissement, avec la conviction 
qu’ensemble, nous contribuerons au développement des parasports dans les Hauts-de-Seine et 
améliorerons la qualité de vie des personnes à besoins particuliers. 

  

 

 

 

 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfFE6V2jp34Rzsu2EZUwpaT2WC952jIV-ZGvsXu9Ihzdm24hg/viewform?usp=pp_url

